

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Gruselig: Teilnehmer für Zombie-Walk gesucht

Wer am 31. Oktober Besucher des Praters in Angst und Schrecken versetzen will, ist bei diesem Casting genau richtig: Am Mittwoch, dem 14. Oktober, wird ab 18 Uhr im Wiener Praterverband (2., Prater 7/1) nach Damen und Herren des Schreckens gesucht. Interessierte können sich vor Ort selbst zum Zombie schminken oder nehmen ein Foto vom letzten Zombie-Auftritt mit. Vor einer Jury muss jeder Casting-Teilnehmer einen Zombie-Walk präsentieren. Die besten Untoten sind am 31. Oktober bei der großen Halloween-Parade im Prater mit dabei! Anmeldung zum Casting erforderlich: casting@praterverband.at